

Montants en orange = montants modifiés 'ce mois-ci'

Montants en bleu = montants modifiés par rapport à l'année passée

Fiscaliste 2026 Montants août 2026

(version 1)



Table des matières



Cliquez sur le titre ou le sous-titre

PAYROLL	3
Art 13 Revenu immobilier	3
Art 36 Avantages de toute nature	4
Art 37 Droits d'auteur	4
Art 37bis §2 Travail associatif	5
Art 38 Exonérations à caractère social ou culturel	5
Art. 66bis Vélo	5
Pas par la loi Autres frais professionnels	6
Flexi-jobs	6
Budget de mobilité	6
275 Dispense de versement de précompte professionnel	6
289ter/1 WIB Bonus à l'emploi	7
Art 412-413 Exigibilité des précomptes	7
Remboursement des frais d'électricité voitures électriques : tarif spécifique de la CREG	7
IMPÔT	8
Art 86 Attribution des revenus professionnels au conjoint	8
Art 126 Imposition des conjoints	8
Art 131-143 Quotité exemptée d'impôt : enfants et autres personnes à charge	8
Art 132, al 1er Majoration de la quotité du revenu exemptée d'impôt	9
Art 133, al 1er Majoration de la quotité du revenu exemptée d'impôt pour un contribuable imposé isolément	10
Art.134 § 2 Tarif d'imposition - tranche d'imposition relative au calcul des réductions d'impôt sur les quotités exemptées	11
Art 136-141 Montant net maximum des ressources	11
Art. 49-66bis Frais professionnels (déductibilité)	12
Art 51 Frais professionnels forfaitaires	12
Art 130 Tarif d'imposition - tranches de revenus	13

Montants encadrés en jaune = non définitifs

Montants en bleu = montants modifiés

- [Retour à la première page](#) -

Fiscaliste 2026
Montants août 2026
(version 1)



AUTRES	14
Art. 59 Limites de la règle des 80%	14

Montants encadrés en jaune = non définitifs

Montants en bleu = montants modifiés

- [Retour à la première page](#) -

Fiscaliste 2026
Montants août 2026
(version 1)



PAYROLL

Art 13 Revenu immobilier

Article	Description	Base 2025 (*) / Base 2026	EI 2026 AR 2025	EI 2027 AR 2026	Par
-	Coefficient de revalorisation	4,23	5,62	5,75	PAR AN

Montants encadrés en jaune = non définitifs

Montants en bleu = montants modifiés

- [Retour à la première page](#) -

Fiscaliste 2026
Montants août 2026
(version 1)



Art 36 Avantages de toute nature

Article	Description	Base 2025 (*) / Base 2026	EI 2026 AR 2025	EI 2027 AR 2026	Par
-	Connexion et un abonnement internet		60	60	PAR AN
-	PC fixe ou mobile par appareil		72	72	PAR AN
-	Tablette ou téléphone mobile par appareil		36	36	PAR AN
-	Abonnement téléphone fixe ou mobile par abonnement		48	48	PAR AN
-	Disposition gratuite d'une seule pièce		266,40	266,40	PAR AN
-	Prêts hypothécaires à taux fixe		1,41	1,41	%
-	Autres prêts hypothécaires à taux fixe		1,36	1,36	%
-	Prêts non hypothécaires à terme convenu: voiture		0,04	0,04	%
-	Autres prêts non hypothécaires à terme convenu		0,11	0,11	%
-	Prêts non hypothécaires sans terme convenu		10,20	10,20	%
-	Déjeuner du matin		198	198	PAR AN
-	Repas principal		392,40	392,40	PAR AN
-	Souper		302,40	302,40	PAR AN
-	Montant minimum de l'avantage de toute nature voiture	820	1.650	1.690	PAR AN
-	Coefficient d'indexation du revenu cadastral	1	2,2446	2,30	PAR AN
-	Personnel de direction et dirigeant d'entreprise : chauffage	1.245	2.500	2.560	PAR AN
-	Personnel de direction et dirigeant d'entreprise: électricité	620	1.250	1.280	PAR AN
-	Autres bénéficiaires: chauffage	560	1.130	1.150	PAR AN
-	Autres bénéficiaires: électricité	280	560	580	PAR AN

Art 37 Droits d'auteur

Article	Description	Base 2025 (*) / Base 2026	EI 2026 AR 2025	EI 2027 AR 2026	Par
-	Montant maximum des revenus mobiliers	37.500	75.360	77.220	PAR AN
-	1ère tranche des frais forfaitaires (50%)	10.000	20.100	20.590	PAR AN
-	2ème tranche des frais forfaitaires (25%)	20.000	40.190	41.180	PAR AN

Montants encadrés en jaune = non définitifs

Montants en bleu = montants modifiés

- [Retour à la première page](#) -

Fiscaliste 2026
Montants août 2026
(version 1)



Art 37bis §2 Travail associatif

Article	Description	Base 2025 (*) / Base 2026	EI 2026 AR 2025	EI 2027 AR 2026	Par
-	Montant brut maximum pour ne pas être considéré comme un revenu imposable	3.830	7.700	7.890	PAR AN

Art 38 Exonérations à caractère social ou culturel

Article	Description	Base 2025 (*) / Base 2026	EI 2026 AR 2025	EI 2027 AR 2026	Par
-	Indemnités exonérées frais de déplacement du domicile au lieu du travail avec un autre moyen de transport	250	490	500	PAR AN
-	Montant exonéré de l'indemnité de bicyclette	0,178	0,36	0,37	PAR KM
-	Plafond d'indemnité vélo exemptée maximale annuel	1.795	3.610	3.700	PAR AN
-	Artistes: montant maximum des indemnités forfaitaires de défraiement par donneur d'ordre par jour	70	80,18	81,90	PAR JOUR
-	Artistes: montant maximum des frais de déplacement réels	20	22,91	23,40	PAR JOUR
-	Montant maximum du bonus salarial (CCT 90)	2.756	3.622	3.701	PAR AN
-	Activités bénévoles: Indemnités maximum		1.692,51	1.760,83	PAR AN
-	Activités bénévoles: indemnité maximum		42,31	44,02	PAR JOUR

Art. 66bis Vélo

Article	Description	Base 2025 (*) / Base 2026	EI 2026 AR 2025	EI 2027 AR 2026	Par
-	Indemnité vélo	0,178	0,36	0,37	PAR KM
-	Plafond d'indemnité vélo exemptée maximale annuel	1.795	3.610	3.700	PAR AN

Montants encadrés en jaune = non définitifs

Montants en bleu = montants modifiés

- [Retour à la première page](#) -

Fiscaliste 2026
Montants août 2026
(version 1)



Pas par la loi Autres frais professionnels

Article	Description	Base 2025 (*) / Base 2026	EI 2026 AR 2025	EI 2027 AR 2026	Par
-	Indemnité kilométrique pour déplacement de service (AR du 13 juillet 2017)		0,4327 (01/04/2026)	0,4440 (01/07/2026)	PAR KM
-	Indemnité kilométrique pour déplacement de service (AR du 13 juillet 2017 – accord sur l'aide énergétique/ sur base mensuel)		0,4841 (01/05/2026)	0,5055 (01/06/2026)	PAR KM
-	Indemnité kilométrique pour déplacements de service (sur la base de l'AR du 18 janvier 1965)		0,4449 (01/07/2025)	0,4761 (01/07/2026)	PAR KM
-	Indemnité forfaitaire de séjour en Belgique - 6 heures	10	21,22 (01/03/2025)	21,64 (01/03/2026)	PAR JOUR
-	Indemnité forfaitaire de séjour en Belgique - Complémentaire logement nuit	75	159,17 (01/03/2025)	162,35 (01/03/2026)	PAR NUIT
-	Voyages de service à l'étranger: forfait		37,18	37,18	PAR JOUR
-	Télétravail: indemnité forfaitaire de bureau		157,83	160,99	PAR MOIS

Flexi-jobs

Article	Description	Base 2025 (*) / Base 2026	EI 2026 AR 2025	EI 2027 AR 2026	Par
-	Montant maximum de l'exonération fiscale	8.955	18.000	18.440	PAR AN

Budget de mobilité

Article	Description	Base 2025 (*) / Base 2026	EI 2026 AR 2025	EI 2027 AR 2026	Par
-	Budget de mobilité minimum	3.000	3.164	3.233	PAR AN
-	Budget de mobilité maximum	16.000	16.875	17.244	PAR AN

275 Dispense de versement de précompte professionnel

Article	Description	Base 2025 (*) / Base 2026	EI 2026 AR 2025	EI 2027 AR 2026	Par
-	Travail en équipe travaux immobiliers- salaire brut qui est assimilé à une prime d'équipe	13,75	17,27	17,64	PAR HEURE
-	Travail occasionnel dans le secteur de la culture fruitière ou maraîchère	0(*) / 1,30		1,30	PAR HEURE

Montants encadrés en jaune = non définitifs

Montants en bleu = montants modifiés

- [Retour à la première page](#) -

Fiscaliste 2026
Montants août 2026
(version 1)



289ter/1 WIB Bonus à l'emploi

Article	Description	Base 2025 (*) / Base 2026	EI 2026 AR 2025	EI 2027 AR 2026	Par
-	Montant maximal	765(*) / 970	1.540	2.000	PAR AN
-	Pourcentage général		33,14	33,14	%
-	Pourcentage rémunérations les plus faibles		52,54	63	%

Art 412-413 Exigibilité des précomptes

Article	Description	Base 2025 (*) / Base 2026	EI 2026 AR 2025	EI 2027 AR 2026	Par
-	Le précompte professionnel est payable dans les 15 jours qui suivent l'expiration de chaque trimestre au cours duquel les revenus ont été payés ou attribués, lorsque le montant du précompte professionnel afférent aux revenus de l'année précédente est inférieur à	25.000	50.240	51.480	PAR AN

Remboursement des frais d'électricité voitures électriques : tarif spécifique de la CREG

Article	Description	Base 2025 (*) / Base 2026	EI 2026 AR 2025	EI 2027 AR 2026	Par
-	En Région flamande : (en eurocents/kWh)		31,91 (01/04/2026)	32,22 (01/07/2026)	ct/kWh
-	En Région de Bruxelles-Capitale : (en eurocents/kWh)		35,55 (01/04/2026)	37,19 (01/07/2026)	ct/kWh
-	En Région wallonne : (en eurocents/kWh)		36,36 (01/04/2026)	37,83 (01/07/2026)	ct/kWh

Montants encadrés en jaune = non définitifs

Montants en bleu = montants modifiés

- [Retour à la première page](#) -

Fiscaliste 2026
Montants août 2026
(version 1)



IMPÔT

Art 86 Attribution des revenus professionnels au conjoint

Article	Description	Base 2025 (*) / Base 2026	EI 2026 AR 2025	EI 2027 AR 2026	Par
-	Montant maximum des revenus professionnels personnels du conjoint aidant	8.700	17.480	17.920	PAR AN
-	Quotient conjugal général	6.700(*) / 5.860	13.460	11.780	PAR AN
-	Quotient conjugal 66 ans ou plus au 01/01 de l'exercice d'imposition	6.700(*) / 6.365	13.460	12.790	PAR AN

Art 126 Imposition des conjoints

Article	Description	Base 2025 (*) / Base 2026	EI 2026 AR 2025	EI 2027 AR 2026	Par
-	Montant limite des revenus professionnels au-dessus duquel l'imposition commune des conjoints et des cohabitants légaux n'est pas appliquée :	6.700(*) / 4.945	13.460	11.550	PAR AN

Art 131-143 Quotité exemptée d'impôt : enfants et autres personnes à charge

Article	Description	Base 2025 (*) / Base 2026	EI 2026 AR 2025	EI 2027 AR 2026	Par
-	Quotité du revenu exemptée d'impôt :	4.785(*) / 4.945	10.910	11.550	PAR AN
-	Majoration pour un contribuable handicapé :	870	1.980	2.030	PAR AN

Montants encadrés en jaune = non définitifs

Montants en bleu = montants modifiés

- [Retour à la première page](#) -

Fiscaliste 2026
Montants août 2026
(version 1)



Art 132, al 1er Majoration de la quotité du revenu exemptée d'impôt

Article	Description	Base 2025 (*) / Base 2026	EI 2026 AR 2025	EI 2027 AR 2026	Par
-	- pour 1 enfant :	870(*) / 935	1.980	2.130	PAR AN
-	- pour 2 enfants :	2.240(*) / 2.250	5.110	5.130	PAR AN
-	- pour 3 enfants :	5.020	11.440	11.440	PAR AN
-	- pour 4 enfants :	8.120	18.510	18.510	PAR AN
-	- pour plus de 4 enfants	8.120	18.510	18.510	PAR AN
-	(supplément par enfant au-delà du quatrième) :	3.100	7.070	7.070	PAR AN
-	Montant supplémentaire pour chaque enfant de moins de 3 ans pour lequel des frais de garde n'ont pas été déduits.	325	740	740	PAR AN
-	- pour chaque personne à charge visée à l'article 136, 2° ou 3°, qui a atteint l'âge de 66 ans et est en situation de dépendance:	2.610	5.950	5.950	PAR AN
-	- pour chaque autre personne à charge :	870	1.980	1.980	PAR AN

Montants encadrés en jaune = non définitifs

Montants en bleu = montants modifiés

- [Retour à la première page](#) -

Fiscaliste 2026
Montants août 2026
(version 1)



Art 133, al 1er Majoration de la quotité du revenu exemptée d'impôt pour un contribuable imposé isolément

Article	Description	Base 2025 (*) / Base 2026	EI 2026 AR 2025	EI 2027 AR 2026	Par
-	' qui a un ou plusieurs enfants à charge :	870	1.980	1.980	PAR AN
-	' qui a la moitié des suppléments à la quotité exemptée d'impôts (coparenté)	870	1.980	1.980	PAR AN
-	imposition établie par contribuable pour l'année du mariage ou de la déclaration de cohabitation légale et pour autant que le conjoint n'ait pas bénéficié de /	870	1.980	1.980	PAR AN
-	Montant net maximal de ces ressources	1.800	4.100	4.200	PAR AN
-	<u>Supplément additionnel sur la quotité du revenu exemptée d'impôt</u>	-	-	-	-
-	Montant limite des revenus imposables	10.700	24.390	24.990	PAR AN
-	Montant minimum des revenus professionnels nets	1.800	4.100	4.200	PAR AN
-	<u>Montant du supplément additionnel</u>	-	-	-	-
-	Montant limite des revenus imposables	8.445	19.250	19.720	PAR AN
-	Montant du supplément additionnel	565	1.290	1.290	PAR AN
-	Montant limite des revenus imposables	8.445	19.250	19.720	PAR AN
-	Montant du supplément additionnel	565	1.290	1.320	PAR AN
-	Montant limite des revenus imposables pour le calcul de la	10.700	24.390	24.990	PAR AN
-	Majoration	8.445	19.250	19.720	PAR AN
-	Différence	2.255	5.130	5.260	PAR AN

Montants encadrés en jaune = non définitifs

Montants en bleu = montants modifiés

- [Retour à la première page](#) -

Fiscaliste 2026
Montants août 2026
(version 1)



Art.134 § 2 Tarif d'imposition - tranche d'imposition relative au calcul des réductions d'impôt sur les quotités exemptées

Article	Description	Base 2025 (*) / Base 2026	EI 2026 AR 2025	EI 2027 AR 2026	Par
-	25% jusqu'<:	5.705	11.460	11.750	%
-	30 % jusqu'<:	8.120	16.320	16.720	%
-	40 % jusqu'<=:	13.530	27.190	27.860	%
-	45 % jusqu'<=:	24.800	49.840	51.070	%
-	50 % jusqu'<=:	24.800	49.840	51.070	%
-	Crédit d'impôt par enfant à charge	550	550	550	PAR AN

Art 136-141 Montant net maximum des ressources

Article	Description	Base 2025 (*) / Base 2026	EI 2026 AR 2025	EI 2027 AR 2026	Par
-	pour tous les enfants	5.265	12.000	12.300	PAR AN
-	Montant net minimum de frais déductibles lorsque les ressources nettes sont constituées de rémunérations de travailleurs ou des profits	250	570	580	PAR AN
-	Montant maximum des pension perçues par des personnes visées à l'alinéa 132 al 1er 7°	14.500	33.050	33.870	PAR AN
-	Montant maximum des rentes alimentaires visés 90 3° attribuées aux enfants qui n'entre pas en ligne de compte pour la détermination du montant net des ressources	1.800	4.100	4.200	PAR AN
-	Montant maximum des rémunérations perçu par des étudiants qui n'entre pas en ligne de compte pour la détermination du montant net des ressources	3.000	6.840	7.010	PAR AN
-	Intérêt légal matières fiscales		0,07	0,07	PAR AN

Montants encadrés en jaune = non définitifs

Montants en bleu = montants modifiés

- [Retour à la première page](#) -

Fiscaliste 2026
Montants août 2026
(version 1)



Art. 49-66bis Frais professionnels (déductibilité)

Art 51 Frais professionnels forfaitaires

Article	Description	Base 2025 (*) / Base 2026	EI 2026 AR 2025	EI 2027 AR 2026	Par
-	Rémunérations des travailleurs				PAR AN
-	30% <= :	5.505	8620 (01/01/2017)	8620 (01/01/2017)	%
-	11 % < =	13.000	20360 (01/01/2017)	20360 (01/01/2017)	%
-	3 %>:	13.000	20360 (01/01/2017)	20360 (01/01/2017)	%
-	3% > :		0 (01/01/2017)	0 (01/01/2017)	%
-	Pour les profits				PAR AN
-	28,7% < = :	3.750	7.540	7.720	%
-	10% < =	7.450	14.970	15.340	%
-	5% < =	12.400	24.920	25.530	%
-	3% > :	12.400	24.920	25.530	%
-	Maximum de frais forfaitaires :				PAR AN
-	Profits et conjoints aidants	2.592,50	5.210	5.340	PAR AN
-	Rémunérations de travailleurs, 30% limité à	2.950	5.930	6.070	PAR AN
-	Rémunération de dirigeant d'entreprise	1.555,50	3.130	3.200	PAR AN
-	Indemnités max annuelles - Activités bénévoles		1.692,51	1.692,51	PAR AN
-	Indemnités journalières max - Activités bénévoles		42,31	42,31	PAR JOUR
-	Montant maximum des sommes qui peuvent être considérées comme des frais professionnels déductibles et qui sont payées en faveur d'un milieu d'accueil collectif de la petite enfance :	5.250	10.550	10.810	PAR AN
-	Montant maximum des cotisations et primes patronales versées en exécution d'un engagement individuel de pension	1.525	3.060	3.140	PAR AN

Montants encadrés en jaune = non définitifs

Montants en bleu = montants modifiés

- [Retour à la première page](#) -

Fiscaliste 2026
Montants août 2026
(version 1)



Art 130 Tarif d'imposition - tranches de revenus

Article	Description	Base 2025 (*) / Base 2026	EI 2026 AR 2025	EI 2027 AR 2026	Par
-	25 % < :	8.120	16.320	16.720	%
-	40 % < :	14.330	28.800	29.510	%
-	45 % < :	24.800	49.840	51.070	%
-	50% >	24.800	49.840	51.070	%
-	Montant limite des revenus professionnels au-dessus duquel il n'y a pas lieu à imposition commune des conjoints	6.700	13.460	13.800	PAR AN
-	Indemnités max annuelles - Activités bénévoles				

Montants encadrés en jaune = non définitifs

Montants en bleu = montants modifiés

- [Retour à la première page](#) -

Fiscaliste 2026
Montants août 2026
(version 1)



AUTRES

Art. 59 Limites de la règle des 80%

Article	Description	Base 2025 (*) / Base 2026	EI 2026 AR 2025	EI 2027 AR 2026	Par
-	Plafond rémunération brutes pour calculer la pension légale - travailleurs salariés		82608,94 (01/01/2025)	82608,94 (01/01/2025)	
-	Pension légale minimale - dirigeants d'entreprise - indépendants		12.731,29	12.731,29	
-	Pension maximale dirigeants d'entreprise - indépendants		16.123,68	16.123,68	
-	Montant à ajouter (pour les rentes ayant pris cours avant 1992)		3.645,70	3.645,70	
-	Montant maximal indexable		75.406,20	75.406,20	